

# Protokoll der Vorstandssitzung

---

**Ort und Zeit:** Schanz! in Mühlheim, 18:30 Uhr

**Anwesend:** Christian, Falko, Nico, Helge, Dominic, Alexander

**Protokollant:** Falko

## 1) Verabschiedung letztes Protokoll

Einstimmig verabschiedet

## 2) Offenes von letztem Treffen

- a. Postkarten mit Mitglieds-Ehrungen sind mittlerweile verschickt. Dominic kümmert sich direkt um die Jubiläumsdaten für 2019, damit wir die Ehrungen wiederholen können.
- b. OFC-Spende: Nico formuliert Protestschreiben an den OFC, mit Photos von der Gedenktafel, auf der wir nicht stehen
- c. KV-Inventur: Dominic hat alle KV/OV angeschrieben; diejenigen, die sich nicht rückmelden, werden auf Mitgliederversammlung aufgelöst

## 3) Nicht öffentlich

## 4) Planung Mitgliederversammlung

- a. Bands
  - i. Rainer von Vielen hat abgesagt
  - ii. Revolte Tanzbein: Nico bleibt dran, Rückmeldung bis 27.02.
  - iii. Stefan Fischer: Falko bleibt dran, Rückmeldung bis 27.02.
  - iv. Baffoon (?): Alexander bleibt dran, Rückmeldung bis 27.02.
  - v. Techniker aus dem Schanz kostet XXX €, Kosten werden entsprechend eingeplant
- b. Material
  - i. Falko kauft Getränkemarken (2 Farben) und Sprühkreide für Wegmarkierung vom Bhf; Akkreditierungsarmbänder sind bereit
  - ii. Falko klärt mit Jens Bolm Material für Merch-Stand
  - iii. Nico besorgt bedruckte Stimmzettel
- c. Fotograf
  - i. LaVo hat beschlossen, den Veranstalter für XXX€ auch den ganzen Tag inkl. Party als Fotograf zu beschäftigen (Abstimmung 7 ja, 1 Enthaltung)
- d. Ablauf
  - i. Nico und Dominic arbeiten an den Berichten, Detailplanung auf nächster Sitzung
  - ii. Information über Kaderschulung 2019 (s.u.) und Schatzmeisterschulung (s.u.) soll in den Berichten erwähnt werden
  - iii. Tim C. Werner wird vor Ort sein und als Wahlleiter zu Verfügung stehen
  - iv. Daniel Pfeiffer bietet sich an, vor Ort als Begleitservice für mobilitätseingeschränkte Personen zur Verfügung zu stehen und diese bei

Bedarf vom Bahnhof abzuholen. Seine Telefonnummer können wir der finalen Einladung beifügen.

- v. Ordentliche Einladung mit vorläufiger TO wird am Mittwoch verschickt über das Rundmailtool.
- e. Gendern
  - i. *Der Vorstand hat einstimmig beschlossen, offizielle Kommunikation (PMs, Einladungen, etc.) zukünftig gendergerecht zu gestalten. Die genaue Form (\*, Binnen-I, etc.) wurde nicht festgelegt. In den Berichten des Vorstandes soll dies erwähnt werden und die einzelnen Verbände angehalten werden, dies ebenso zu berücksichtigen. Dies gilt nicht für Plakate etc.*
- f. Nachwahl stellvertreende/r Vorsitzende/r
  - i. Es ist notwendig, die Nachwahl durchzuführen – entweder nur den vakanten Posten oder den gesamten Vorstand. Aus Gründen der Planbarkeit entscheidet sich der LaVo, nur die Nachwahl auf die TO zu setzen.
  - ii. Der LaVo wird keinen Kandidaten offiziell vorschlagen.

## 5) Kaderschulung Hessen

- a. Geplant ist 13.04.2019, 12-18 Uhr, ca. 40 Teilnehmer
- b. Christian kümmert sich um angemessene Location (Maritim Darmstadt? Saalbau Frankfurt?) und plant mit XXX€ Kostenbeitrag pro TN
- c. Veranstaltung wird offen für alle TN, aber Mitglieder aus Hessen haben Vorrang
- d. Themen und Referenten:
  - i. Sexismus – Miriam aus Saarland (Nico holt Zusage ein)
  - ii. Layout – Martina?
  - iii. „Was ist Satire“ bzw. „Was ist/will die PARTEI“ – tbd
  - iv. Rechtliche Grundlagen Photonutzung – Jan
  - v. Reisekosten / Finanzen – Falko
  - vi. EU-Wahlkampf – tbd
- e. Themen werden nacheinander, nicht parallel, behandelt, so dass jeder alles mitbekommen kann

## 6) Schatzmeisterschulung Hessen

- a. Soll dieses Jahr wieder stattfinden (Sommer), Falko kümmert sich um Details

## 7) Finanzen

- a. Jahresabschluss 2018 ist fast abgeschlossen, letzte Abstimmungen laufen zwischen Norbert und Falko. Vorläufiges Ergebnis ist ein Überschuss von XYZ (Einnahmen XXX €, Ausgaben XXX€)
- b. Falko erstellt zusammen mit Alexander und Christian eine Finanzplanung für 2019 und legt sie dem LaVo vor. Lt. Christian wird der BuVo voraussichtlich wieder ca. XXX € Zuschuss genehmigen
- c. Falko bespricht Reisekosten-Unstimmigkeiten mit Norbert und den betroffenen Einreichenden
- d. Der LaVo beschließt, „LOL SPD“- und „IIV. Bildungsweg“-Aufkleber für insg. ca. XXX € zu kaufen
- e. Falko und Christian haben bereits beschlossen, dem KV Fulda einen Pavillon (ca. XXX €) zu kaufen, der dann von Osthessen genutzt werden kann. Für Süd- und Nordhessen sollte ebenfalls einer angeschafft werden.

**8) Sonstiges**

- a. Nix.

**9) Nächstes Treffen**

- a. Nico erstellt Doodle